

La APP que operará Cosapi es del tipo cofinanciada. El valor total del proyecto es de aproximadamente US\$ 5,300 millones; donde los socios hacen un aporte de US\$ 120 millones de capital y financian alrededor de US\$ 1,500 millones del proyecto, mientras que el gobierno se compromete a invertir US\$ 3,700 millones. "La concesión tiene un periodo de 35 años, y se espera iniciar la operación comercial a partir del 2017, en un primer tramo de 5 km entre el mercado Santa Anita y Evitamiento. Cosapi está involucrado tanto a nivel de construcción como de sociedad concesionaria y comparte funciones con los demás socios", expresó.

La principal ventaja de trabajar bajo esta modalidad que incluye tanto la construcción como la operación, refirió Amézaga, es que se aseguran los incentivos para el constructor de entregar un producto terminado de la más alta calidad, ya que será responsable de su operación. "Adicionalmente, al ser un proyecto cofinanciado, el Consorcio compromete fondos privados en forma de equity

(US\$ 120 millones) y debe conseguir el financiamiento de alrededor de US\$ 1,500 millones", refirió.

Para el desarrollo de este proyecto, Cosapi contó con la asistencia técnica, legal y financiera de asesores locales e internacionales, quienes acompañaron al proceso desde sus inicios, y le permitieron plantear la propuesta más eficiente, que comprometa la menor cantidad de fondos del Estado. "La factibilidad de la obra estuvo garantizada por estudios básicos de ingeniería, topografía, estudios de suelos, optimización del trazo, entre otros", añadió.

Además de la Línea 2 del Metro de Lima, Cosapi ha presentado ocho iniciativas privadas cofinanciadas en la ventana de agosto del 2014 y otras 14 en la de enero de este año. "Cabe destacar que también somos parte del Consorcio Angostura Siguan, a cargo del proyecto Majes Siguan", indicó el gerente de Cosapi Concesiones.

APP para salud. Los hospitales Alberto Leopoldo Barton Thompson (Callao)

y Guillermo Kaelin de la Fuente (Villa María del Triunfo) son otro ejemplo reciente de aplicación de APP, en este caso enfocada al servicio de la salud de los asegurados de EsSalud.

Jordi Riba, gerente general de Sociedades Operadoras Callao Salud y Villa María del Triunfo Salud SAC., empresa operadora de los complejos hospitalarios, contó la experiencia de trabajar bajo esta modalidad. "EsSalud, en el marco de la reforma del sector iniciado en 2008 en Perú, decidió que podía, a través de otras herramientas que ya habían sido puestas en práctica en otros países, ofrecer atención de calidad (diferente) a sus asegurados. Para ello promovió estos dos contratos APP, a los que optamos como consorcio, puesto que las empresas que conforman las sociedades operadoras Callao Salud SAC. y Villa María Salud SAC. tienen amplia y reconocida experiencia internacional en la construcción de infraestructura hospitalaria, equipamiento de la misma y prestación de servicios de salud", explicó el ejecutivo.

¡Que una invasión no arruine su inversión!

Muro Prefabricado

Ventajas

- 70% más barato que un muro tradicional.
- Rápida instalación en todo tipo de terreno.

Alto	2.00 m	2.50 m	3.00 m
------	--------	--------	--------

Más de 80 000 metros de muro instalados.

251-3546 / 998-349-048
 comercial@todocemento.com.pe
 Visite nuestro portafolio de productos en:
www.todocemento.com.pe